
平成３０年度 第２回学校評議員会 会議録 

 

 

１ 日時・場所 平成３０年１１月２２日（木）１５：４０～ 応接室 

 

２ 出席者   学校評議員４名、校長、教頭、事務部長、主幹教諭 

 

３ 主な内容 

（１）学校からの説明 

〇平成３０年度学校評価について 

 ①自己評価中間報告   ②生徒授業評価結果 

〇本年度の取り組みについて 

  ①全日制課程      ②定時制課程   

（２）学校評議員からの質問・意見等 

（委員）・海洋生産科の授業の取組について新しい養殖魚に挑戦したが、失敗してしまったとある。

このことにより自己評価を低くしているが、生徒にはなぜ失敗したかを伝えることができれ

ばマイナスにしなくても良いのではないか。 

（学校）・そう言っていただけるとありがたい。確かに生徒にとって失敗も今後に活かせれば、教育

としてはプラスだと思う。どうしても専門教科の職員は、こだわりを持って取り組んでいる

ので、自己評価に厳しくなってしまう傾向がある。 

（委員）・今年の６月より多度津駅に赴任した。数年前にも多度津駅で勤務していたが、以前に比べ

てマナーは向上している。私も朝、生徒に「おはよう」と声をかけるように心がけており、

挨拶によって意思疎通がはかられると思っている。生徒にも挨拶の指導をお願いしたい。Ｊ

Ｒとしても職員に挨拶をするように呼びかけている。みんなが明るく利用できる多度津駅を

目指している。ご協力いただきたい。 

（委員）・発達と保育の授業で１９名の生徒が幼稚園と交流してくれている。最初と最後に感想をも

らっているが、最初は園児との接し方に不安を抱いていた生徒が、最後の感想になると園児

との接し方にもなれて、園児とのふれあいに喜びを感じてくれている。 

また、夕涼み会ではボランティアでアートバルーンを作っていただいたり、運動会では音

楽部の生徒が生演奏をしてくれて、保護者も非常に喜んでいる。ありがとうございます。 

（学校）・授業であり、生徒のプラスになる活動なので、今後も協力させていただきたい。 

（委員）・今年もカキ剥きの体験に協力をするが、事前に学校で練習をしてくれば、当日がもっと有

意義なものになる。協力するので連絡をもらいたい。 

（委員）・１０月のものづくりフェスタでの出品ありがとうございました。次の機会もよろしくお願

いしたい。次回は小学生などを対象とした体験型のブースにも参加していただきたい。 

（委員）・公開展と体育祭は、いつ行われるか。 

（学校）・公開展は３年に一度、体育祭は毎年開催である。ただし、９９周年と１００周年の年は公

開展が連続開催となる。また、体育祭は来年度から遠洋航海実習の関係で９月の開催予定で

ある。まだ、暑い時期ではあるが幼稚園児にも参加していただきたい。 

（学校）・来年度よりあたらしい実習船「翔洋丸」が大分県と共同運航することになった。大型にな

り、１クラス３０人が一度に航海実習ができる。本科生の航海時期は１月から３月となる。 

 （以上） 


